己斐出張所管内	増本 さん
観察月日	連絡事項等
7月 2日	早朝5時ウオーキングを20年以上しているがひばりの鳴き声がするので、毎日が楽しくウオーキングしている。
7月 13日	雨が降り続き放水路の駐車場が3分の1が水溜まりになっている。ここは以前から雨が降ると水はけが悪い。
7月 14日	大雨で大芝水門を開けたと放送されたので現場に行って観るとかなりの水量が上がっている緑地の立て看板が見えなかった。三滝橋の下もかなりの速さで木材とか草類等、旭橋の橋下1m位であった。怖い感じがした。
7月 15日	早朝水が引き緑地グランドゴルフ場は大芝グランド同好会の会員がゴミ、砂、 等清掃していました。 三滝橋上下側の掲示板が傾いている。危険枠はしている。
7月 18日	太田川放水路クリーンキャンペーン各町内会より午前7時30分から12時まで 大掃除を実践した。集中豪雨で、かなりのごみが上がっているので、参加者も暑 さの中で良く頑張って頂きました。毎年実践しているがごみの規模が違っていた と、タバコ、かんかん、等は少なかった。
7月 20日	旭橋下の上側にプロパンのボンベイが(可部ガス)あった。
7月 22日	大宮1丁目の河川敷の草刈をしているので明るくなった。
7月 30日	COD結果Oであった。
	モニターからの情報に対する己斐出張所の回答
7月20日の情報 について	①旭橋下の上側にプロパンのボンベイが(可部ガス)あったことについて ご報告がありましたプロパンのボンベイは、維持工事において回収を行いました。
	た。 今後も気付いた点等がありましたらご連絡をお願いします。
管理第一課からの意見・感想等	
	初めてのレポート有り難うございます。 18日のクリーン太田川の河川一斉清掃では、地域の方には多くの人が参加いただき有り難うございます。また、7月14日の洪水で通年より多くのゴミがあり大変な作業であったと感謝いたします。 これから1年間モニターを宜しくお願いします。